
So kommen Sie zu uns:

Mit dem Bus 9 / 11 / 12
bis zur Haltestelle Haagtor.

Sie laufen die Seelhausgasse
bis zur Silcherschule.

Sie laufen links durch den
Schulhof der Silcherschule.

Dann stehen Sie schon vor dem Haus
auf der Weberstaße 8.

Klingeln Sie bei Frauen helfen Frauen.
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Beratungsstelle
Frauen helfen
Frauen e.V.

IM FRAUENPROJEKTEHAUS

Wir beraten Frauen
in Gewalt-Situationen

TTeelleeffoonn  0077007711 2266445577

Halt!
Leichte 
Sprache

Wir sind Frauen.

Wir helfen Frauen 

und ihren Kindern.

Wir helfen kostenlos.

Sie können uns anrufen. 
So können wir ein Treffen ausmachen.

TTeelleeffoonn  0077007711 2266445577
Dienstag von 10 Uhr bis 12 Uhr
Donnerstag von 13 Uhr bis 15 Uhr

Sie können uns eine E-Mail schreiben:
fhfberatung.tue@t-online.de

Sie können sich auf unserer Website
informieren:
www.frauen-helfen-frauen-tuebingen.de

Wir können Sie besuchen.

Sie können auch zu uns kommen.
Unser Haus ist barriere-frei.

Frauen helfen Frauen
im Frauen-Projekte-Haus
Weberstraße 8
72070 Tübingen



Gibt es bei Ihnen zu Hause Gewalt? 

Gibt es bei Ihnen bei der Arbeit Gewalt?

Gibt es in Ihrem Leben 
allgemein Gewalt?

Gewalt kann ganz verschieden sein.

WIRTSCHAFTLICHE GEWALT

Sie dürfen kein eigenes Geld haben.

Ihnen wird Ihr Geld weggenommen.

Sie dürfen nicht Arbeiten gehen. 

Ihr Haushalts-Geld wird eng bemessen.

Gewalt gegen Frauen 
ist ein großes Problem.

KÖRPERLICHE GEWALT

Sie werden gewürgt, getreten, 
geschubst, gebissen, geschlagen.

Sie werden zu Boden geworfen.

Ihnen werden die Haare ausgerissen.

Es werden Gegenstände 
nach Ihnen geworfen.

SEELISCHE GEWALT

Sie werden bedroht, 
beschimpft, ausgelacht.

Ihnen wird an allem die Schuld gegeben.

Ihnen wird gesagt: Sie sind verrückt. 
Sie sind nichts wert. Sie können nichts.

SEXUALISIERTE GEWALT

Sie werden angefasst, 
auch wenn Sie das nicht möchten.

Sie werden zum Sex gezwungen.

Sie müssen beim Sex Dinge tun, 
die Sie nicht möchten.


